



# ROTHKEGEL

Glasgestaltung · Glasrestauration · Glastechnik · Leuchtenmanufaktur · Leuchtentechnik

## Hochmoderne LED-Leuchten für die Stadtpfarrkirche Steyr

Die Stadtpfarrkirche Steyr wurde im 15. Jahrhundert erbaut und ist dem Heiligen Ägidius und dem Heiligen Koloman geweiht.

Für dieses bedeutendste Sakralgebäude der Stadt Steyr, Oberösterreich, durften wir hochmoderne LED-Pendelleuchten fertigen und liefern.

Die zeitlos gestalteten Leuchten sind mit einem nach unten gerichteten LED-Strahler, sowie LED-Platinen für die Raumbelichtung und drei LED-Strahlern zur Aufhellung des gotischen Deckengewölbes ausgestattet.

Die hochwertige und dauerhafte LED-Technik wird durch die ebenso hochwertige Umhüllung der Leuchtentechnik durch einen Zylinder aus echtem Milchüberfangglas sekundiert.

